

Berichte 2016

Grenzlandsiegerschau des MRC e.V. am 03. Januar 2016 in Eigeltingen

- Drucken

Grenzlandsiegerschau des MRC e.V. am 03. Januar 2016 in Eigeltingen

Gleich zu Beginn des Neuen Jahres wartete der Mittelbadische Rassehunde Club e.V. mit seiner Grenzlandsiegerschau in Eigeltingen am Bodensee auf! Bereits zum 8. mal organisierte der Hundoclub seine Internationale Rassehundeschau hier am Bodensee und konnte dabei auch die neue Ausstellungshalle an der Lochmühle einweihen. In 3 angrenzenden Räumen, sowie mit einem Außenring im Freien (begünstigt, durch das sonnige warme Wetter) konnten die URCI-Zuchtrichter (Maik Wagner, Ralf Lehmann, Andrea Rall-Eger, Doris Philippss, Bernhard Kramel) zahlreiche „alte“ und bekannte, sowie „neue“ Hundeaussteller begrüßen. Mit 30 verschiedenen Rassen, bei 115 Meldungen wurde ein respektables Ergebnis erzählt, wobei diesmal die Rasse Bolonka Zwetna, mit 15 Meldungen, die am meisten aufgeführte Rasse stellte! Dicht gefolgt von 14 Papillons, 14 Shiba Inu und „lediglich“ 10 Chihuahuas (was schon ein Novum beim MRC bedeutet)! Voll des Lobes waren alle Aussteller, was die neuen Räumlichkeiten anbelangte, das Wetter hatte wieder einmal MRC-Charakter (Sonne pur) und lockte die Aussteller zu großzügigen Rundgängen rund um den Erlebnispark! Dieses erste Wochenende im Januar mit seinen Feiertagen lädt ja viele Hundebesitzer zu einem Kurzurlaub an den Bodensee ein und wird von Jahr zu Jahr immer mehr frequentiert. Ein zügig durch geführtes Richten sorgte wieder dafür, dass der Endzeitplan korrekt eingehalten wurde und alle Beteiligten wieder einmal mit tollen Urkunden, wertvollen Pokalen und aussagekräftigen Ausstellungskatalogen bedacht wurden. Gerade bei den Ausstellungskatalogen gilt zu erwähnen, dass es fast nur noch bei URCI-Ausstellungen diesen Service gratis zur Verfügung steht und nach wie vor zum Standard bei unseren Rassehundeshows zählt! Den Titel „Best of Show“ erzielte an diesem Tag der Hovawart „Ary von den Ossaer Tannen“ im Besitz von Frau Rösch Sandra aus Freising, wozu wir recht herzlich gratulieren! Gewonnen aber haben alle Teilnehmer dieses Tages, die mit ihren Hunden an dieser mit reichlich Konkurrenz bestückten Rassenschau, ihre Hunde im allerbesten Pflegezustand vorgestellt haben und von absolut hoher Qualität waren. Aus Deutschland, Frankreich, der Schweiz und Österreich waren Züchter und Besitzer zugegen und sorgten mit ihrer Anwesenheit und Teilnahme für Internationalen Charakter und Internationalen Flair! Lesen Sie den ausgiebigen Bericht, sowie die Ergebnisliste bei <http://www.mrcev.de> unter Vereinsnachrichten.





